

Este martes inician conversatorios para la reforma al Poder Judicial

Este martes, Morena y sus aliados arrancan los conversatorios para discutir y analizar la consulta popular en torno a la reforma del Poder Judicial. Esta propuesta, que fue hecha por el presidente López Obrador, contempla que los ministros del máximo Tribunal sean elegidos mediante el voto popular. Se prevé que en este primer encuentro participen juristas, constitucionalistas y especialistas en derecho electoral como Diego Valadés, Jaime Cárdenas, Amador Rodríguez Lozano, Andrés García Repper y Rafael Estrada Michel.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4837?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AJ9 h2rlryYsNIAQ&ithint=video&e=9dOqnC